
平成２８年第２回定例会［６月議会］一般質問通告内容（簡易版）

順位
議席
番号

通告者氏名

１ １７ 有田　昭二 １ 活性化について

２ ３ 田原　祐二 １ 庁舎等の耐震化等について

２ 防災カメラの現状について

３ 市営住宅の建て替えについて（猪尾住宅）

４ 野良猫の繁殖防止について

５ 遊休農地の活用促進について

６ フードバンク事業について

３ ８ 小野　義美 １ 農業問題について

２ 新設の医療政策課について

３ 不用木、竹材（支障木等）の処分について

４ １１ 加来　　喬 １ 市有バスの利用について

２ 防災について

３ 健康推進と婚活支援について

４ 繁殖雌牛の増頭と肉用牛ブランド化について

５ 市有財産の活用について

６ 給付型奨学金の拡充について

５ ２ 阿部　素也 １ 山香温泉「風の郷」について

２ 今回の熊本・大分地震について

６ ７ 二宮健太郎 １ 防災士の活用について

２ スポーツ育成振興について

６月１４日（火曜日）　質問者数６名

質問事項



平成２８年第２回定例会［６月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号

通告者氏名 質問事項

７ １３ 中山田昭徳 １ 定住政策「１％理論」の取組について

２ ワンストップ・サービスについて

３ 山香中学校体育祭時のサッカー場使用について

４ トンネル照明のＬＥＤ化について

８ １２ 渡辺　雄爾 １ 杵築市の上水道整備について

２ 空港道路整備について

３ 請願・陳情の整備について

９ １ 藤本　治郎 １ 大規模災害対策について

２ 給食センター建設について

３ 総合戦略について

１０ １４ 小春　　稔 １ 柑橘振興について

２ 畜産振興について

３ 大分県農業文化公園について

４ 熊本・大分地震による観光風評被害について

１１ ９ 岩尾　育郎 １ 災害対策について

２ 国旗・国歌について

３ 給食センターについて

１２ ６ 田中　正治 １ 木造住宅等の耐震診断について

２ 八坂川、高山川の堤防の整備について

３ 道の駅の設置に向けての基礎調査について

６月１５日（水曜日）　質問者数６名


